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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ３月１１日 会員卓話  海老原良夫会員 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         ３月１８日 外部卓話 職業安定所所長 

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２７（通算Ｎｏ．2430）    

２０１５年 ３月４日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶         

外 部 卓 話 水海道青年会議所理事長 

                                       写真提供：石塚克己会員 

 

                                        

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．２６（Ｎｏ．2429） ２月１８日（水）雨（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話  常総市長 高杉 徹様 

 

 

ビ ジ タ ー 

常総市長 高杉 徹様 

 

幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

 

諸 報 告 

５０周年記念事業委員会  北村英明委員長 

３月４日（水）例会終了後最後の事業であります、タイムカプセルの埋設を行います。 

１４時より市役所にて、是非ご参列下さい。実行委員長であった 故鈴木 豊さんも安心すると思います。 

宜しくお願い致します。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

本日のお客様の高杉市長、お忙しい中、私どもの例会にお出で頂きまして誠にあ

りがとうございます。会員一同歓迎申し上げます。後程の卓話楽しみにしておりま

すので、どうぞよろしくお願い致します。さて、先々週の２月６日の金曜日に NHK

でファミリーヒストリーという番組が放映されました。地元出身の女優、羽田美智子

さんの家族の歴史を紐解く内容の番組でしたので、ご覧になった方もたくさんいる

と思います。金曜日のゴールデンタイムに放映される NHK の番組という事で、ス

タジオ内のひな壇に、今だけの人気芸人が並ぶ民放のバラエティ番組とは違い、

内容の濃い中々質の高い番組だったように感じました。さすがに受信料を取っているだけの事はありますね。

そこで最初に登場したのが、報国寺の瀬戸さんでした。お寺の縁の下から現れたのにはびっくりしました。次

は次年度会長の海老原さんのインタビューシーンでした。鬼怒川の土手での撮影でしたが、江戸後期から明

治に掛けての水海道の繁栄を表す言葉として「例え、鬼怒川の水が尽きるとも、その富は尽きる事を知らぬだ

ろう。」当時の鬼怒川河岸の華やかさや賑わいを彷彿とさせますね。五木田裕一君のご先祖が営んでいた廻

船問屋の五木總さんなどはその代表的なお店だったのでしょう。次に登場した方は五木田益城君のお母様

でした。益城君も写真だけ登場してましたが、インタビューを受けたお母様は旧筑波町のご出身です。私の

女房殿も旧筑波町出身なので、エライなまった茨城弁での受け答えになるのかと、多少ハラハラして聞いて

いたのですが、心配ご無用、非常に立派な標準語でその話の内容もしっかりしたもので、人知れずホッとした

次第です。その他、もちろん高杉市長もちゃんと映っていましたし、松崎さんのお店もバーンとホンダカーズ

で大写しになっていましたし、番組の最後の方では、私の高校時代の恩師、五木田悦郎先生も９０才とは思

えないお元気な姿で出演されていました。いずれにしましても NHKの硬派な番組で私ども同じクラブのメン

バーや関係者が何人も登場し、その上しっかりした受け答えをしているという事は、それだけこの地域で認知

度が高く、また現在の活躍も周囲に認められているという証だと思います。同じ水海道クラブのメンバーとして、

そのような方々と一緒に在籍している事はとても嬉しく、又、多少誇らしく感じながら番組を見ておりました。 

 

 

 

 



２月は世界理解月間です 

3 

外 部 卓 話    常総市長  高杉 徹様 

 「常総市の現状とこれから」と題して卓話を頂きました。 

２０１４年の秋、工業生産高・・・３９４６億円（全国８位） 商業売上高・・・９１５億円

（全国１４位） 

等々 

 

 

 

 

出 席 報 告   登坂 寛委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５６名 ４２名 １４名 ０名 １４名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長            入金計 ￥23,000     累計 ￥1,372,000  

高杉市長例会にお出で頂きありがとうございます。  武藤会員 

高杉市長、卓話宜しくお願いします。  山野井・石塚（克）・荒井・五木田（益）  各会員 

高杉 徹七曜ようこそ水海道ロータリークラブ例会へ。卓話拝聴致します。  海老原会員 

高杉市長ようこそ。本日宜しくお願いします。  松崎会員 

３月４日の例会後 １４：００～市役所にて海小のタイムカプセル埋設式典を行います。お忙しいとは思います

が、ご参列を宜しくお願いします。  北村（英）会員 

市長、本日は宜しくお願いします。  古矢会員 

高杉 徹市長様ようこそおいで下さいましてありがとうございます。  染谷（昭）会員 

ＩＭ欠席しました。高杉市長卓話宜しくお願いします。  斎藤会員 

先日のＩＭお疲れ様でした。市長本日の卓話宜しくお願い申し上げます。  五木田（裕）・大澤  各会員 

ＩＭ欠席しました。    染谷（正）会員 

急な欠席で申し訳ありませんでした。  本橋会員 

例会欠席しました。  石塚（利）会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 

 

写真提供：石塚克己会員   気持ち良さそうにお昼寝 ｚ ｚ ｚ ｚ 
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平成２７年２月１５日（日） 於：グリーンパレスふしじろ 
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お疲れ様でした。 
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親愛なるロータリアンの皆さん、ロータリーで、私たちは世界中のロータリアンの仲間たちと友情の絆を築く

機会があります。そして、新しいアイデアを分かち合うため、新しい奉仕を計画するため、そしてまさに楽し

むために、私たちは1 年に 1 度、国際大会で、ロータリーの友人と一堂に会する機会を持っています。 

2014－15年度の締めくくりを祝い、友人とともにロータリーに輝きを与えるには、ブラジル・サンパウロで行

われるロータリーの第106回年次大会に参加するのが最適の方法です。今まで国際大会に参加したことが

ない人も、常連の人もこれを見逃すわけにはいきません。事前登録割引は3 月 31日まで。ロータリー最大

のパーティーに行く計画を今すぐ立てましょう。 

盛りだくさんな大会イベント 

 大会は6月6日（土曜日）に始まり、開会式の後、アニャンビ・サンバドロームでブラジルの伝統的なカーニ

バルパーティーとサンバ・スクール・パレードが行われます。自分はリズム感がないとか音痴だと思っている

人でさえ、一晩中、踊ったり、歌ったり、笑ったりしていることに気づくでしょう。このパーティーとパレードは

派手な色彩、羽根飾り、スパンコールのカーニバルの衣装が大きな特徴ですが、サンバの様子や音、アフリ

カ系ブラジル人の音楽とダンス、サンパウロのおいしい食べ物や飲み物も呼び物です。 

 月曜日の夜には、ラテン・グラミー賞を2度受賞したイヴェッチ・サンガロがロータリアンを楽しませてくれる

でしょう。そのほかにも大会期間中、「ロータリーレストランナイト」を利用して、ラテンアメリカの食の中心地

で、割引価格で食事を楽しむことができます。アマゾンのおいしい魚、ラテン風の寿司、ブラジリアン・ビーフ

などがサンパウロの30,000店のレストラン、バーで楽しめます。国際大会の名札を着けていれば、サッカー

ミュージアムなど入場料が無料になる博物館もあります。 

多様性あるブラジル文化を感じましょう 

 ブラジルはロータリーと同じくらい多様性に富んでいます。パウリスタと呼ばれるサンパウロの人々は世界

中から影響を受け、活気ある文化をつくってきました。ロータリーの国際大会のハイライトの一つは、「ホス

ピタリティーナイト」で、ここでは地元のロータリアンと知り合うことができます。月曜日の夜は、パウリスタの

ライフスタイルをブラジルのロータリアンとともに経験できる機会です。人数が限られていますから、予約は

お早めに。 

 ロータリーでは、奉仕に親睦はつきものです。皆さんが今年度の活動に焦点を当てているのと同様に、国

際的な友情の大切さを見失わないようにすること、www.riconvention.orgでサンパウロ国際大会の登録を忘

れないようお願いしたいと思います。 

GARY C.K. HUANG 

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 

 

 

http://www.riconvention.org/

